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川野 隆祐

第２回クラブデー
　「　ガバナー公式訪問お疲れ様会　」

（有馬会長）

猪上 正孝

追山 重法 理　事

　本日の担当事務員ː　杉山、藤原
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奥田 裕一郎

追山 重法

イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー
田中 誠二

みなさんこんばんは。

今日、本年度第2回目の内輪会がディアパークゴルフクラブで行われました。参加者21 名で優勝者は佐川

会員でした。おめでとうございます。

本日はクラブフォーラムです。テーマは、さらなる増強ということでございます。さらなる増強に付いて各テー

ブルでディスカッションして下さい。５０周年に向けて５０ 名を目標にさらなる皆様方のご協力をお願い致しま

す。

今月は「ロータリー財団月間」です。前ロータリー年度では、合計３億４００万ドルの寄付(年次基金、１億４００

０万ドル、恒久基金、２８００万ドル、ポリオプラス基金、１億８００万ドル)がロータリー財団に寄せられました。

この寄付は、今日のロータリーの活動を支え、明日のロータリーを強化し、「世界でよいこと」をするために生

かされています。財団はまた、４９４件の地区補助金、１２６０ 件のグローバル 補助金を承認し、これらを合

わせた資金は１億１１００万ドルとなりました。私達の寄付もこの中に入っています。

会長の時間でした。



　

第２回　内輪会

ニコニコ報告幹事報告 （川野幹事）

2017-18年度第3回受入学生研修会 報告
（笹本会員）

有馬康明会長

今年度第２回、クラブフォーラム、よろしくお願いします。

内輪会優勝、佐川さん、おめでとうございます。

林秀彦会員

まだ１１月、もみじのきれいな時期になりましたが、寒い

こと。皆様、風邪などひかれないように。

吉村信男、山上巌、谷垣嘉輝、猪上正孝、

松山悦啓、東山光秀、榎木晋作、笹本真琴、

植野教夫会員

本日内輪会、おつかれさまでした。

内輪会幹事、ご苦労さまでした。

中西吉日出会員

妻の誕生日にきれいな花、ありがとうございました。

ニコニコ。

津山初雄、野阪幸男会員

楽しい内輪会に出席出来ず残念でした。

大濱正徳会員

毎年毎年１年がものすごく早く過ぎていくようです。今年

は何もできない一年でしたが、来年こそはきっといい年に

なるだろうと今から期待しているところです。

追山重法会員

浅野さん、内輪会ご苦労さまでした。

第５回ＩＭ実行委員会お疲れ様でした。

佐川寛一会員

第２回内輪会、優勝させていただきました。ありがとうご

ざいました。この寒い中、内輪会も無事に終わり、幹事の

浅野さん、ご苦労さまでした。

川野隆祐会員

浅野さん、内輪会お世話になりました。本日第２回フォー

ラム「５０周年５０名に向けて増強」宜しくお願い致します。

道端孝治会員

出席委員業務、ご迷惑をおかけして申し訳ございません。

松中隆、浅野晋良会員

佐川先生、優勝おめでとうございます！！

ニコニコ！！

●例会変更情報は表に貼っております。

また HP・会員ページにもありますのでご覧ください。

●地区より、職業奉仕講演会開催のご案内がきておりま

す。当地区パストガバナー元 RI 理事の千玄室様、パスト

ガバナーの刀根荘兵衛様をお迎えし講演をされます。入

会 ３ 年未満の会員の方々には率先してご出席のお願い

がきています。本日回覧を回しておりますので、希望の

方は事務局もしくは幹事までご連絡をお願いします。

●11月は財団月間です。会員の皆様にはこの機会にも

う一度ロータリー財団の目的をご理解いただき、財団寄

付へのご協力を宜しくお願いいたします。教育的プログ

ラム、人道的補助金プログラム、ポリオ撲滅支援等に使

われます。 植野委員長からもお声がけをして頂いており

ます。 是非ご協力の程よろしくお願い致します。

京都のガバナー事務所会議室で始まりました、最初に留学生

達が日本に来て２ヶ月、困った事がないかと相談に乗りますコー

ナーから、日本にいる間のルールの確認をしました、留学生達

の関心事は、友達同士で出掛けてもいい場所に制限があること

を再確認していました、友達同士で出掛けもいい場所は、2650

地区内だけで、それ以外の場所には、ホストファミリーかロータリ

アンの同行が必要である事、学校行事、クラブ活動の場合でも、

各ロータリークラブに報告しないといけない事を再確認していま

した、何人かの留学生は、友達と活動圏外に遊びに行って、そ

れをフェイスブックに上げていたのを発見されて、注意を受けて

いました。

その後、食事になりその間も留学生達はずーっと喋ってました、

日頃は日本語ばかりの中にいますが今日は、英語で話せる仲

間がたくさん居るので、みんなとても楽しそうに喋ってました、本

当に良く喋ってます。

移動して、アバンティの地下1階でプリクラの撮影会が始まりま

した、男の子達は、あまり関心が無いようで退屈そうでしたが、

女子達は何枚も撮影してました。その後の写真の加工修正にも、

十分に時間をかけます、とても楽しそうにしてました。

アバンティ9階 龍谷大学響都ホールで14:30からRotary Fellows 

2650 第１回フォーラムが開催され、

民間主導の平和構築ロータリーファミリーとして何が出来るか、

テーマは『世界の中の日本‐東アジアの交際情勢を解読‐』

伊勢桃代 氏による今日の世界情勢

国連本部に30年おられた経験から、話しておられました。

李 相哲 氏による北朝鮮問題を話されておられました。

内容については割愛させて頂きますが、留学生のみんなは、話

を聞いているというよりは、各々で暇つぶしをしてました、隣同志

で喋っていたり、スマホで写真を撮ったりしてました、同時通訳な

どあればよかったと思います。

今回参加させて頂いて、感じた事は、彼ら留学生達が、人生

のこの時期に留学して、経験する事は彼らの人生にかなりのイ

ンパクトを与えるものだと思いました。彼ら

に、日本が大好きなまま帰ってもらって、

将来日本と彼らの母国との架け橋になって

もらえるように、頑張らないと駄目だと感じ

ました。
優勝 佐川会員

おめでとうございます



第２回クラブフォーラム

テーマ：「 50周年50名に向けて増強 」

有馬会長

それでは、ただいまより今年度第２回クラブフォーラムを行いたいと思います。

お題は「50周年50名に向けて増強」です。

先月のガバナー公式訪問時での懇談会でも、昨今どこのクラブも会員増強が大きな課題と

なっているとおっしゃっていました。

当クラブも45周年を迎えた頃より、「50周年に向けて50名」を目標に、毎年その年度の会長

はじめ皆様で頑張って取り組んでこられた内容でもあります。

50周年まで今年度含め残り2年です。前回の家庭集会におきましても渡邉委員長の旗振り

の下「増強」について取り組みをして頂きました。

今回はその情報と知恵を具現化できるよう、また日頃からの皆様の幅広いフィールドとネットワークを用い、動き出せるよ

うディスカッションして頂き、奈良西ロータリークラブ創立50周年を50名でむかえられるよう、本日のクラブフォーラムを有意

義な時間にしたいと思っております。

＜追山会長エレクトテーブル＞ 発表者：東山会員

メンバー：追山、谷垣、大濵、植野（洋）、福川、東山会員

①会員はたくさん入会すると分裂したりすぐやめたりするから性急に入れるのは良くない。

数にこだわると会が脆弱になるので、質を大切にする方がよい。

奈良西ロータリークラブは派閥もなく、アットホームな雰囲気が良いのに、多くなると

それが変わってしまう。

②組織、業種の絡みで勧誘してはどうか？

業種ごとにロータリークラブなどに重きを置いている企業に当たり、№2№3に入会してもらう。

③縁故なら親戚や過去の会員の子息などに声掛けをする。

などの意見が出ました。

＜奥田会員テーブル＞ 発表者：奥田会員

メンバー：奥田・山上・中西・杉村・小松・佐川・津山会員

奈良西ＲＣにとって、会員増強は必須であります。

会員の維持・退会防止は必要不可欠であり、それには現在のように、会員同士いたわり合い、

思いやりを持って親睦活動等のロータリー活動をしていくことが大事であります。

会員増強の近道として、奈良にある色々な団体からの入会の流れを作るというのはいかが

でしょうか。

例えば、ＪＣの理事長経験者は奈良ＲＣに、その他のＪＣ会員や商工会議所青年部の卒業会員は

大宮ＲＣに入会することが多いように見受けられます。そこで奈良西ＲＣでは、経営者協会青年部

からのルートの拡大増強に力を入れるというのはいかがでしょうか。

しかしそれは、将来派閥ができる可能性があると、懸念される意見もありました。

その他の案として、以下の意見がありました。

・友人や同業者、取引先などでふさわしい方が見つかれば、その都度増強チームを作り、

打ち合わせ会議を密に行い、入会をして頂けるよう皆で働きかける。

・家族親睦会等に知り合いの方をお誘いし、入会を勧める。（強要）

・ゴルフに誘い、親睦を深めながら入会を勧める。

・取り敢えず、例会に来てもらう。

等の話がありました。

＜猪上会員テーブル＞ 発表者：猪上会員

メンバー：猪上、有馬、吉村、笹本、松中会員

増強の現状についてディスカッションを行いました。

🔶現在、勧誘をしている候補者がおり、現在入会されている他の集まりを2～3年後に卒業

される予定なので、卒業後に我がクラブに入会してもらえるよう勧誘を続けている。

🔶お寺関係の方に声をかけているが寺院ないで複数のクラブに入会するのは困難な様である。

現在の方が退会されるのを待って引き続き勧誘を行っていく。

🔶他クラブで退会された方に声をかけようかと思案している。クラブとして他クラブを退会された方を勧誘するのは問題ない

のかどうかを知りたい。引き抜きではないので大丈夫との意見で、引き続き勧誘を続ける。

🔶他クラブのロータリアンのご子息の勧誘を考えている。親と同じクラブには入会しづらいのではないかと思われるので、

JCを卒業された時期をみて勧誘する。

🔶以前から勧誘している方がおられるのですが、最近会う機会がなく、ご無沙汰している。

ロータリアンとゴルフ等の機会をもうけ、引き続き勧誘をする。

50周年まであと1年半ですが、引き続き現在勧誘している候補者を根気強く勧誘し、少しでも早く、50周年までに入会してい

ただけるよう努める。



（担当：金田、木下）

第１８回 （通算２３００回）例会予告

例会日 平成２９年１２月７日（木）

年次総会

卓話：「商談成立！人の心をぎゅっとつかむ！色彩心理術」

color studio A+STYLE代表 林 由恵様

担当：藤原、花田

＜熊井会員テーブル＞ 発表者：熊井会員

メンバー：熊井、林､川﨑､松山､相澤､野阪､金田会員

各会員から、いろんな意見が出ました。

声掛けする相手として、

・同業者である程度の年齢に達している人をリストアップして声掛けをしてみてはどうか。

・断ることができない付合いのある人に声掛けしてみてはどうか。

・法人会員の勧誘を考えてみてはどうか。

・患者に声掛けしている。今、現在も継続中です。

・１人に声掛けしているが、３､４人にまとめて声掛けしてみてはどうか。

・意外とグループで入会するかもしれない。

・商工会議所婦人部に対して、女性会員の獲得を考えてはどうか。

・退会した元会員に声掛けしてはどうか。

・具体的に古瀬元会員に声掛けしてみてはどうか。森元会員に声掛けしてみてはどうか。

・元会員・ＯＢ会員の息子・娘に声掛けしてみてはどうか。

入会を促す方策として、

・ゴルフコンペを開いてみる。内輪会と兼ねてみてはどうか。

・会員間親睦の輪に参加させる。

・意外とゴルフ関係で入会している会員が多い。

問題点として、

・しかし、入会するメリットがないとなかなか入ってもらえない現状がある。

・メリットをどう考えるか、今一度、見つめなおしてもよいのではないか。

・同業者に声掛けしているが、なかなかうまく行かない。大学の後輩でも、うまく行かない。

・退会会員の再入会は難しいかもしれない。やめた理由次第かもしれない。

・退会した元会員に理由を確認する必要がある。

退会者を減らすためにはどうするかも討論しました。

・退会を減らすために、入会した人に担当者をつける。

・飲み仲間の輪に入れる。

・早く人間関係を形成する。

・入会した人を大切にする。

・退会者を出さないように今以上に考える。

最後に、当班では半年以内に１人１名以上の推薦状を出すことにしました。

＜内藤会員テーブル＞ 発表者：浅野会員

メンバー：内藤、川野、三木、松川、榎木、植野（教）、浅野会員

○会員同士の知り合いの共有化をはかるための仕組みを検討する

○金融機関が実施している「名刺交換会」に奈良西ＲＣが参加し、交流を広げる

○銀行の支店、税理士から、奈良西ＲＣ入会者の紹介を依頼する

これら３つの取組み事項を話し合う中で、以下の具体的な候補者を共有した

◎富雄にある保育園

◎写真館

◎お寺の執務長

◎ＲＣの旗を注文している店

有馬会長 総評

各テーブルで「５０周年に５０名」を目標にデスカッションしていただきました。先月のガバナー公式訪問での懇談会でも、

どこのクラブも会員増強が大きな課題と言われていました。奈良西RCの今年度スタートの時は、４２名でしたが今月の時点

では４５名と３名の増員をしていただきました。これからも奈良西RCのよいところを前面に出して全員が一丸となり会員増強

していくという力強い言葉も頂き５０周年に５０名を目標に皆様と頑張っていきましょう。本日は有意義なクラブフォーラムでし

た。皆さん有難うございました。


